
◆開　会　

◆唱　歌　ロータリーソング「我らの生業」

◆「四つのテスト」唱和

◆ゲスト紹介
　ガバナー　瀧川好庸様
　随行者　代表幹事　矢坂誠徳様

◆来訪ロータリアン
　神戸西ＲＣ　善本秀樹様

イアン H. S. ライズリー
２０１７‐１８年度国際ロータリー会長

週　報

№７

クラブ会長方針

　① まさかと思える変化に挑戦！
　② ますます健康で奉仕を実践！
　③ まじめに親睦を！

例　　　会　　　記　　　録　（2017．8．25（金））　　通算3，136回

◆プログラム予定

９月８日（金） ９月１５日（金） ９月２２日（金） ９月２９日（金）

卓話
「RYLAセミナーの報告」

株式会社阪技
里中真人氏

卓話
「民法の改正について」
総合法律事務所
中森真紀子弁護士

移動例会
高砂青松ＲＣとの合同例会

大阪市南医師会
地域コーディネーター

田中文平氏

卓話
「自己紹介」
中尾良治会員



◆出席報告
　本　日８月２５日　　会員数４１名　　　出席者３１名　　出席率８３．７８%
前々回８月　４日　　会員数４１名　修正出席者４０名　　出席率９７．５６%修正
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７月度　平均出席率９９. ３９％
◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
落合　計夫会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ８月２４日（８月１７日）
桂田　重信会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ８月２２日（８月２５日）
竹友　正樹会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ８月２１日（８月２５日）
増田　章吾会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ８月２０日（８月１８日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
瀧川　好庸ガバナー……多額に頂いております。
守光　　隆会長……瀧川ガバナー、矢坂随行者をお迎えして。
谷川こずえ幹事……ガバナー瀧川好庸様、代表幹事矢坂誠徳様、本日はお越し頂きまして

ありがとうございます。
佐野　敏晴会員……瀧川ガバナーをお迎えして。一年間、体に気をつけて頑張って下さい。
中野　哲郎会員……瀧川理事長をお迎えして。
加茂　良祐会員……瀧川理事長をお迎えして。
大村　泰司会員……瀧川ガバナーをお迎えして。本年度は御苦労様でご在ます。
本庄　幸保会員……誕生日祝を頂いて。
加茂　良祐会員……誕生日祝を頂いて。

◆幹事報告（３，１３６回）
〈国際ロータリー第２６８０地区より〉
　◎「地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内」
　　　実施ロータリ－クラブ：香住・神戸南　

〈公益財団法人 米山梅吉記念館より〉
　◎「賛助会ご入会のお願い」
　◎「秋季例祭の案内」　
　　日時：平成２９年９月１６日（土）１４：００～
　　場所：米山梅吉記念館ホール
　　　　　受付：１３：００～　（受付後　米山翁の墓参、展示見学等）
　　　　　　　　開　会　１４：００　式　典
　　　　　　　　講　演　１４：３０
　　　　　　　　講　師　伊藤　博　氏
　　　　　　　　　　　　東京農工大学名誉教授・動物先端医療センター	院長
　　　　　　　　演　題　ヒトと動物の絆
　　　　　　　　　　　　～動物との共生により優しい心を育みましょう～
　　　　　　　　懇親会　１６：００～　講師や全国ロータリアンとの情報交換と懇親

谷川こずえ幹事



〈例会変更のお知らせ〉
　◎加古川中央ロータリークラブより
　　平成２９年　９月１４日（木）→　尚歯例会　午後６時００分より　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（於：加古川プラザホテル１Ｆ　ボールルーム）
　　平成２９年１０月　５日（木）→　３クラブ合同例会　午後６時～
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（於：加古川プラザホテル２Ｆ）
　◎姫路南ロータリークラブより
　　平成２９年　９月１８日（月）→　休　　会

〈その他〉
　◎たかさご万灯祭実行委員会より　「たかさご万灯祭２０１７　協賛のお願い」
　◎高砂観月能の会より　「第２１回高砂観月能広告協賛の御礼」
　◎第４４回兵庫県ろうあ者新年大会兼成人祝いのつどいｉｎ高砂実行委員会より
　　「寄付・広告記載のお礼」

◆会長の時間
ややこしい日本語
　世界で日常もっとも話されている言語は中国
語で、世界の全人口約７２億８千万人のうち約
１３億７千万人（約１９％）が中国人なのですから
当然でしょう。日本語は第９位で約１億３千万人が
話しています。ガバナーは「ムッシュたきかわ」と
も呼ばれておられるようで、フランスに精通されて
おられます。フランス語は世界で最も美しい言葉だ
といわれていますが、私は個人的には日本語も素晴
らしい言語だと思っています。その１つの理由は、
１人称、２人称を表す言葉が多いことです。１人称
では、私、僕、俺、わし、わてなど。２人称では、君、あなた、あんた、お前、お宅など。
その使い方で話し手が相手のことをどう思っているのかがある程度分かることも多いと思
います。ただ、表現が多いというのはややこしさも生じます。そのひとつが「自分」とい
う言葉です。本来１人称を表す言葉ですが、関西では２人称を表すこともあるからです。
　私が日本語はややこしいと思い始めたのは、「忙しい（せわしい）」という言葉からです。
辞書を引くとすぐ後に「忙しない（せわしない）」という語も出てきます。この２つは実
はほとんど同じ意味です。「ない」は否定を表すのではなく、強調を表しているのだとか。
同じ使い方をする言葉に「万遍」「万遍なく」もあります。また逆に、「危険極まる状況」
と「危険極まりない状況」の「ない」は否定を表す言葉にも拘わらずこれらはほぼ同じ意
味を表しています。
　このように日本語は「ややこしい」ですが、「行間を読む」、という言葉があるように含
みの多い言葉で、正しくきれいに使っていきたいと思っています。

守光　隆 会長



◆本日のプログラム　
クラブアッセンブリー（ガバナー公式訪問）

ガバナー瀧川好庸様

会　長　守光　隆　　　　　　幹　事　谷川こずえ　　　　　雑誌会報委員長　西田　秀雄
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ			　					http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

記念品贈呈


